Rudisha se fractura un tobillo y estará tres meses sin poder entrenar



Londres, 29 may (Marca).- David Rudisha, bicampeón olímpico y plusmarquista mundial de los 800 metros David Rudisha, fracturó el tobillo izquierdo y estará al menos tres meses sin poder entrenar, confirmó su representante Michel Boeting en las redes sociales.

El keniano, lastrado por las lesiones, no compite desde el verano de 2017 y ya se perdió los Mundiales de Londres y Doha pero confía en regresar a tiempo para buscar un tercer oro olímpico, como él mismo reveló a MARCA el pasado mes de octubre en la capital gatarí.

El también bicampeón mundial de los 800 metros se sometió a una operación en Eldoret (Kenia) tras sufrir una fractura el martes de la pasada semana mientras paseaba por los alrededores de su casa rural en Kilgoris.

En un principio, Rudisha pensó que se trataba de una simple torcedura y siguió trabajando de forma conservadora a la espera de una mejoría que no llegó, por lo que se trasladó al hospital St. Luke en Eldoret, donde le diagnosticaron la fractura -supinación de rotación externa-.

La rehabilitación comenzará tan pronto como los médicos lo consideren adecuado pero qué duda cabe de que hablamos de un serio contratiempo para un atleta tan genial como polémico en estos últimos tiempos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/224131-rudisha-se-fractura-un-tobillo-y-estara-tres-meses-sin-poder-entrenar$



Radio Habana Cuba